textes glanés dans le journal d'une classe maternelle (*)

J'ai amené une citrouille, c'est mon Papy qui l'a fait pousser dans son jardin. Et la souris l'a grignotée.

Thibaut

Moi, j'ai un crocodile de vacances. Il flotte sur l'eau!

Damien

Hier, on est allé dans la neige.

Mon papa a vu des traces de LAPIN
et il les a suivies. Je lui ai dit de me
montrer le lapin quand il l'aura trouvé,
pour lui faire un bisou.

Simon

J'ai fait un cauchemar, cette nuit : je ne savais pas ce qu'on allait faire à l'école aujourd'hui!

Zoé

Je n'ai pas de tête, mais j'ai un chapeau. J'ai un pied, mais pas de soulier. Qui suis-je?

Thibaut (le champignon)

J'ai dormi pour la première fois dans ma nouvelle chambre. C'est mon papa qui l'a faite. Ma petite soeur va bientôt naître. Il ne reste plus beaucoup de jours à attendre.

Thibaut Ch.

Clément parle de sa carabine et Majid, hilare, associe ce mot à un autre, ce qui donne : «carabine téléphonique»!

Au Jardin d'Allard, on a vu un oeuf posé à côté d'un canard, au bord de l'eau.

Vincent

À la Charité-sur-Loire, chez Papy et Mamie, il y avait mes cousins Arthur et Julie. Nous avons assisté à la naissance de 3 petits moutons. Nous leur avons donné chacun notre nom. Le mien était tout noir.

Thibaut Th.

Le paon était perché sur une branche horizontale. On lui a crié: «Le paon descend!». On voulait le voir voler. Laetitia est allée taper des mains tout près, mais il n'a pas voulu descendre.

Damien

^(*) Le journal scolaire de la classe maternelle de Françoise Robardet (Montbrison, Loire, année scolaire 1999-2000), intitulé «Quoi de neuf ?», avait une parution hebdomadaire : ainsi il y eut 32 parutions d'une à quatre pages au format A4, distribuées à tous les enfants de la classe pour assurer, en complément au «Cahier de vie» individuel, la liaison la plus étroite et la plus chaleureuse entre l'école et les familles.